

# Dank

Begleitet von einer grossen Gemeinde nahmen wir Abschied von unserem

## **Jacob Rizzi-Brader**

Den feierlichen Rahmen setzten die Pfarrherren Josef Wick, Felix Büchi und Alfred Germann.

Die Musik unter der Leitung von Max Aeberli, zusammen mit Solisten des Teamchors sowie das Alphornspiel von Beny Zehnder und Martin Vogt liessen eigenem Nachsinnen Raum.

Neben vielen Arbeitskollegen begleiteten Jacob auch seine Turnerkameraden.

An dieser Stelle danken wir auch ganz besonders den MitarbeiterInnen des Bürgerspitals Rapperswil für ihren jahrelangen geduligen, sehr einfühlsamen und respektvollen Einsatz.

Sie ermöglichten ihm, seine letzten Jahre in Würde zu verbringen.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme berührten uns tief und liessen das Leben unseres lieben Verstorbenen nochmals aufscheinen.

Ihnen allen ein herzliches Danke.

Jona, Januar 2015

Die Trauerfamilie